Petit Guimae"c Quai N°4 Juin 2013

## Visite au collège de Lanmeur



J'ai aimé les maths parce que la prof était sympathique. Le français ne m'a pas intéressé.

L'anglais était mouvementé. Le cours d'allemand était génial.

Félix

Ce que j'ai préféré : le français parce qu'on a vu une vidéo, le self c'était bon.

Le CDI, c'est ce que j'ai largement préféré, il y a plein de livres.

Ce que j'ai le moins aimé ; l'anglais, les maths et l'allemand parce que je ne comprenais pas. J'ai hâte au collège.

Karelle

A la visite au collège, on a commencé par le cours de Maths, je l'ai bien aimé. J'ai trouvé que ce cours de Maths était très simple. Après c'était la récréation, on s'est bien amusé sauf que tout le monde n'arrêtait pas de nous poser des questions. Ensuite, nous sommes allés en Anglais, c'était un peu difficile car elle ne parlait qu'en anglais.

Après, nous sommes allés en Français, j'ai trouvé que c'était super bien, que c'était très intéressant.

Après le cours de français, nous sommes allés au self, il y avait beaucoup à manger et c'était très bon. Nous sommes allés en récréation, c'était bien car elle a duré plus longtemps.

Ensuite, nous devions aller en cours de musique mais à la place, Mr Lumeau nous a présenté des tableaux de peinture.

A la suite de cela, nous sommes allés en cours d'allemand. J'ai trouvé que l'allemand est simple, car ça ressemble à l'anglais. Après nous sommes retournés à l'école.

Illona